disturbios del bar de Stonewall, que fue una bar de las personas LGBTQ durante los años del mil novecientos sesenta

¡Más que harto!

Era muy muy tarde cuando ellos llegaron otros pueden decir que fue muy temprano en la mañana

ellos nos forzaron a nosotros en una línea recta hombro a hombro a hombro

preguntando por nuestras indentificaciones con impaciencia pero nosotros estabamos más que harto de ellos siempre zarandeando a todos

empezamos a portarnos mal cerrando nuestras orejas a los ordenes que ellos decian

algunos de nosotros fuimos liberados del bar pero en vez de ir a nuestras casas como debimos quedamos alli atraendo a más y más

y más de nuestro tipo formando un ejército alrededor de la puerta preparados para atacar en cualquier momento

nadie puede recordar cuando empecé en particular pero de pronto la policia se puse violenta y como una osa madre protegiendo a sus cachorros nosotros respondimos y la luna se volvió rojo para reflejar el campo de batalla abajo

llama

lenguas de fuego

lamió

a los paredes del bar

quemando

los que nosotros amamos

al suelo

dos noches

de pelea

solo porque a

nosotros nos

gustaban

a las personas

del mismo

género

pero

la broma es nuestra porque ellos si lograron encender a

nuestro bar hasta que solo la ceniza quedó

pero una
chispa
del fuego
logró
flotar
por todo el mundo
y encendió
esperanza
en
todos los
que fueron
maltratados
por ser

ellos saben ahora que pueden luchar por sus derechos.

quienes eran